

まちなかでみる！

此花区役所に 巨大ミャクミャク参上！

巨大懸垂幕となつかしいアドバルーン！
このミャクミャクは公式ライセンスとして
日本最大級！

万博開催500日前の11/30（木）に、此花区役所庁舎壁面に、大阪・関西万博の公式キャラクターであるミャクミャクの巨大懸垂幕（横6×縦9m）を設置しました！

除幕式では此花区住みます芸人の「かりんとう」を司会に招き、主催・来賓ご挨拶の後テープカットを行いました。

テープがカットされると、伝法幼稚園の園児のミャクミャクコールで巨大懸垂幕が登場し、とても盛り上がりました。



他にも
こんなこと
やっています！



庁舎壁面に
2025大阪・
関西万博
ロゴマークを掲出
(横4×縦6m)



職員が万博応援
ウインドブレーカー・
ミャクミャク&
このはちゃん
ネームプレートを
着用。

西九条駅



桜島駅



500日前当日
駅員さんはハッピーを着用！

西九条駅・桜島駅に 万博ムードが！

同じく11/30（木）に、JR西日本は西九条駅と桜島駅に万博のカウンタダウンボードを設置しました。当日は、駅員が万博のハッピーを着て、万博の機運を盛り上げました！

さらにこの日から大阪環状線・JRゆめ咲線を走る大阪・関西万博ラッピング列車も運行開始されました！

ラッピング
電車

